

## 5月連絡事項

### 健康のために歩きましょう

5月、気候も良くなり過ごしやすい季節になりました。

長生きの秘訣は、いつも前向きな気持ちで、適度な運動を続けることだそうです。

当町内では数年前から、毎週月、水、金曜日 PM7:30 から1時間ほど夜ウォーキングを行っています。夜歩いてもよいと思われる方、ぜひ参加ください。

集合場所はひまわりどんぐり公園です。

### 1:町内清掃

町内清掃 6月19日（日）、愛護会清掃 6月2日（木）AM8時からです。

### 2:次回組長会

6月11日（土）イーブル第1集会室 PM7からです。よろしくお願いします。

### 3:配布資料（資料参照ください。）

① 橋交番便り4月号

② 資源回収のお知らせ P T Aの資源回収は6月8日（水）AM8:30からです、協力ください。

③ 橋小学校等複合化整備構想(概要版)令和8年～10年度学校在籍の児童は仮設校舎になります。

④ イズモ葬祭PRパンフ 部数多くありますのでしばらく倉庫で予備保管します。必要な方申し出下さい。

以下資料添付なし

⑤ 6月4日AM9時から東川端どんぐり公園出発→橋小サブグラウンドまで、グリーンキャンペーンがあります。参加できる方多く参加ください。

⑥ スマホで町内HPを見る講習会を開きます。日時追って連絡します。

参加できる方はスマホ持参で参加ください。

今後スマホの便利な使い方を皆さんで勉強する会を開く予定です。

スマホをお持ちの方の参加をお願いします。

右記QRコードを読み取り事で簡単に、HPに入れます。



⑦ 新堀川浄化を市役所に要請しました。5/10（松岡、伊藤副会長、中村保健委員、井上技術士）

4月末から5月初めにかけて、新堀川に真っ黒い汚物が大量に認められ悪臭がしました。

この現象は記念橋から南に200mくらいで特に顕著に見られました。

当町内では下記のような写真をとり、堀留水質管理課に善処を申し入れました。

また、中田市会議員の同席のもと名古屋市下水道局技術本部計画部幹部に新堀川の現状を説明し善処を申し入れました。

名古屋市としても長期構想のもと新堀川の浄化に取り組む方針のようですが、流域に過ごす私たち住民は困りますので、川の浄化に都度声を上げていきたいと思ひます。皆様の協力おねがいします。



今年もきれいな  
つつじが咲きま  
した